



no 23

POUR DIFFUSION IMMEDIATE  
le 31 mars 1969

VISITE D'EXPERTS AFRICAINS EN EDUCATION

Le Ministère des Affaires extérieures annonce qu'un groupe de spécialistes de l'éducation, appartenant à 14 pays de l'Afrique francophone, arrivera à Ottawa ce soir pour une visite d'une journée dans la capitale. Les visiteurs africains, qui sont arrivés au Canada le 22 mars, ont fait depuis lors de nombreuses visites à diverses institutions d'enseignement de la province de Québec, et ont aussi passé une journée à Toronto.

A Ottawa, les visiteurs s'entretiendront avec de hauts fonctionnaires du Ministère des Affaires extérieures et de l'Agence canadienne de Développement international. Ils seront reçus à un déjeuner offert par le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur Mitchell Sharp. Au cours de l'après-midi, ils se rendront au siège de Radio Canada où ils seront accueillis par Monsieur Marcel Ouimet. Ils assisteront ensuite à une réception offerte par le Directeur de l'Institut de la coopération internationale de l'Université d'Ottawa, le professeur Louis Sabourin. Ils partiront le soir même pour Québec.

Monday April 14 at 5:05 p.m. At the invitation of the Japanese Government, the delegation will visit Kyoto and then proceed to Osaka, the site of Expo '70, where they will have an opportunity to view progress on the Canadian Pavilion. In addition to meetings of the Ministerial Committee in Tokyo, the Canadian Ministers will attend a luncheon hosted by Prime Minister Eisaku Sato and a dinner hosted by Foreign Minister Aichi.

On Saturday, April 9, the Canadian Ministers will attend the opening performance in Tokyo of the Toronto Symphony Orchestra, which is currently undertaking the first tour of Japan by a Canadian symphony orchestra.

The Ministerial party will return to Canada on Sunday, April 20.